

Medienmitteilung vom 17. Dezember 2013

Daniel Spring wird neuer Leiter Infrastruktur beim RBS

Der Verwaltungsrat des RBS hat Daniel Spring per 1. Januar 2014 zum neuen Leiter Infrastruktur und Mitglied der Geschäftsleitung ernannt. Daniel Spring übernimmt die Funktion von Armin Beyeler, der die Abteilung Infrastruktur beim RBS über 30 Jahre lang geleitet hat und dem RBS bis zu seiner Pensionierung Ende 2014 in beratender Funktion zur Verfügung stehen wird.

Daniel Spring (Jahrgang 1972) ist dipl. Bauingenieur ETH und beim RBS bereits seit Sommer 2011 als Leiter des Bereichs Bau und Liegenschaften tätig. Er leitete in dieser Funktion beim RBS das Projekt «Ausbau Bahnhof Bern».

Fabian Schmid, Direktor RBS, dankt Armin Beyeler für seinen jahrelangen engagierten Einsatz: «Armin Beyeler hat den Ausbau der Bahn entscheidend mitgeprägt. Mit seiner umsichtigen Planung hat er wesentlich dazu beigetragen, dass sich die Bahninfrastruktur in einem zeitgemässen und betriebssicheren Zustand befindet. Ich freue ich mich sehr, dass der RBS mit Daniel Spring einen ausgezeichneten Nachfolger gefunden hat. Mit Daniel Springs Wahl zum Leiter Infrastruktur können wir Kontinuität und einen reibungslosen Übergang gewährleisten.»

Armin Beyeler steht bis zu seiner Pensionierung Ende 2014 dem RBS bei verschiedenen Projekten in beratender Funktion weiterhin zur Verfügung.

Auskunft erteilt:

Fabienne Thommen, Verantwortliche Kommunikation RBS, Tel.: 031 925 55 57 oder fabienne.thommen@rbs.ch